

ÍNDICE AI: AMR 22/17/99

2 de Julio de 1999

Declaración Pública

Chile Fallecimiento de la Sra. Sola Sierra

Amnistía Internacional desea expresar y hacer público su sentido pésame por el fallecimiento de la Sra. Sola Sierra, Presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos, y defensora infatigable de los derechos humanos en Chile.

Durante 25 años de continua búsqueda y reclamo por la verdad y la justicia para las víctimas de violaciones de derechos humanos del gobierno militar, la Sra. Sola Sierra en ningún momento desfalleció ni se desvió de su loable labor que la llevó a representar internacionalmente el justificado reclamo de los parientes de los “desaparecidos” de Chile. La doble tragedia de la “desaparición” de su esposo el dirigente sindical Waldo Ulises Pizarro y la imposibilidad de conocer su paradero final la inspiraron en su pacífica lucha a desafiar el sistema represivo y a cuestionar las leyes que injustamente han negado a tantas familias chilenas el mínimo derecho de rendir tributo a sus seres queridos.

Amnistía Internacional rinde homenaje a su esfuerzo, a su perseverancia y a su justo reclamo. La organización envía su mensaje de pésame a sus familiares y a los miembros de la Agrupación y a sus colegas de las organizaciones de derechos humanos que encontraron en ella una abanderada en un reclamo que requería toda la dedicación y coherencia que Sola Sierra dedicó a esta causa. Su mensaje, internacionalmente conocido y difundido, particularmente en los últimos meses, inspiró a muchos y desveló el rostro de la constancia nacida de la tragedia e inspirada por la justicia.

Su ausencia deja un gran vacío y será lamentada. Sin embargo, su ejemplo continuará acompañándonos hasta obtener la respuesta y la justicia que inspiró su labor.